



Dieburg, den 31. Dez. 2023

Liebe DJK'lerinnen und
Liebe DJK'ler,

nach den Weihnachtsfeiertagen steht das neue Jahr vor der Tür!
Im vergangenen Jahr durften wir gemeinsam mit unserer DJK einiges erleben!
Rückblickend auf die Highlights waren das sicher:

- ✓ der Aufstieg unserer 1. Mannschaft,
- ✓ ein tolles Sommerturnier der G- und F-Jugend,
- ✓ Besuch eines internationalen Pfingstturniers,
- ✓ die erste Sanierung einer alten Kabine,
- ✓ der Einbau einer Drainage und Anschaffung eines neuen Rasenmähers und
- ✓ unsere neuen Pächter, die Brüder Sardo in unserem Vereinsheim.

Wir glauben, das Wichtigste in unserem Leben ist die Gesundheit!
Dabei gilt das für sehr viele Bereiche!

Denken wir an unsere DJK!? Wie gesund ist unser Verein?

Wir haben in den vergangenen Monaten eine stetig anwachsende Anzahl von Mitgliedern.
Wir haben solide gewirtschaftet und bauen unsere Verbindlichkeiten Jahr um Jahr weiter ab.

Wir haben ein tolles Vereinsgelände, auf dem unsere Vereinsmitglieder sich wohlfühlen und wir investieren sinnvoll in unsere Infrastruktur, um diese „gesund“ zu halten.

Dank unseren vielen Trainerinnen und Trainern und ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern haben wir – unserer Einschätzung nach - einen gesunden Verein! Den jede und jeder Einzelne mit dem eigenen Handeln mit Leben erfüllt. Die DJK lebt - wie alle Vereine - von einer gesunden Gemeinschaft an aktiven und passiven Mitgliedern, von Sponsoren und ihren Freunden.

Daher ist es wichtig, auch im kommenden Jahr gemeinsam an der Gesundheit zu arbeiten. Der eigenen Gesundheit, durch aktive Teilnahme an Sport, und durch individuelles Engagement als Trainerinnen/Trainer oder ehrenamtlicher Helferinnen/Helfer an der Gesundheit unserer DJK-Familie!

Gemeinsam leiten unsere Trainerinnen/Trainer für unsere 26 Mannschaften im Fußball und Tischtennis jede Woche mehrere Stunden, so bewegen sich mehr als 450 DJK'ler Woche für Woche und arbeiten mit viel Spaß an der eigenen Gesundheit und der unserer DJK.

Wir benötigen auch in Zukunft Deine Mitarbeit!

Auch 2024 wollen wir allen Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen die Möglichkeit bieten, gemeinsam mit dem Sport Spaß zu haben und so gesund zu bleiben!

Im kommenden Jahr werden im Rahmen der Jahreshauptversammlung wieder Vorstandswahlen stattfinden!

Die DJK braucht weitere Freiwillige, die aktiv an der Vereinsgestaltung teilnehmen wollen. Wir brauchen Menschen, die bereit sind, sich im Vorstand zu engagieren.

So müssen wir in den kommenden Jahren mehr in die Öffentlichkeitsarbeit investieren und die Suche nach Sponsoren intensivieren, um unsere steigenden Kosten decken zu können. Wir würden uns freuen, wenn sich einige Freiwillige finden, um im Vorstand mitzuarbeiten und das Vereinsleben der DJK mitzugestalten.

Auf unserer **Jahreseröffnung am 14. Januar 2024 um 11 Uhr** möchten wir gerne mit all unseren DJK'lern, Sponsoren und Freunden gemeinsam das neue Jahr eröffnen!

Getreu dem Motto...

Die schönsten Geschenke kann man nicht einpacken:

Familie, Freundschaft und Gesundheit,

möchten wir im Rahmen unserer kleinen Feier mit Euch zusammen einige Ehrungen im Namen unserer DJK vornehmen.

Wir würden uns freuen, wenn Ihr dies zahlreich mit uns gemeinsam feiern würdet und wünschen Euch bis dahin schon einmal einen guten Rutsch ins neue Jahr. Wir sehen uns am 14. Januar wieder!

Mit sportlichen Grüßen



der DJK Vorstand